

Fecha: 03-08-2025  
Medio: El Longino  
Supl.: El Longino  
Tipo: Noticia general  
Título: Gobierno acepta renuncia de Ivonne Donoso como delegada presidencial de Tarapacá y designa como nuevo delegado a Pedro Medalla

Pág.: 19  
Cm2: 313,8  
VPE: \$ 188.621

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

## Gobierno acepta renuncia de Ivonne Donoso como delegada presidencial de Tarapacá y designa como nuevo delegado a Pedro Medalla

El pasado viernes, el gobierno informó la aceptación de la renuncia de Ivonne Donoso Olivares (PS) al cargo de delegada presidencial regional de Tarapacá, decisión que se hace efectiva luego de 10 meses de gestión. La noticia fue confirmada por la Subsecretaría del Interior, instancia que agradeció a la ahora exautoridad "su compromiso, trabajo y gestión durante el ejercicio de su cargo en esta administración".



la Mujer y Equidad de Género, y ha trabajado en instituciones como Subdere, Fosis, Sercotec, Conadi y el Gobierno Regional de Tarapacá.

### Trayectoria del subrogante

El nuevo delegado presidencial subrogante, Pedro Medalla, es arquitecto posgraduado en la Universidad de Barcelona, con formación adicional en medio ambiente y financiamiento público. Ha ocupado cargos clave como director de Arquitectura de la Seremi de Obras Públicas, inspector técnico en el Serviu, y consultor del FNDR en el Gobierno Regional.

En su reemplazo, asumirá a partir del lunes 4 de agosto el actual Seremi de Transportes y Telecomunicaciones de Tarapacá, Pedro Medalla Salinas, quien cuenta con una amplia trayectoria en el sector público regional.

Desde el Ejecutivo destacaron que Medalla Salinas, arquitecto de profesión, "ha desarrollado su carrera profesional

### Autoridad del PS deja el cargo tras 10 meses para asumir nuevos desafíos políticos; el Seremi de Transportes asumirá a partir del lunes 4 de agosto

en la región de Tarapacá, en diversos organismos públicos como el Ministerio de Obras Públicas, SERVIU y el Gobierno Regional", y cuenta con estudios de posgrado en arquitectura bioclimática, medio ambiente urbano y sostenibilidad.

### Nuevos desafíos políticos

En una declaración pública tras oficializar su salida, Ivonne Donoso señaló que su decisión responde a la necesidad de asumir nuevos desafíos políticos, aunque sin precisar el destino exacto de su

futuro rol. "Soy militante de un partido hace casi ya veinte años (...) y como en su minuto tuve también la confianza del Presidente para asumir este cargo, en estos momentos estoy en requerimientos de nuevas responsabilidades que ameritaban hacer

efectiva la renuncia", indicó.

Administradora pública de la Universidad Arturo Prat, Donoso tiene una reconocida trayectoria en la región. Antes de asumir como delegada en noviembre de 2024, se desempeñó como seremi de

Con este cambio, el Gobierno busca garantizar la continuidad institucional y mantener la agenda regional activa mientras se define un reemplazo definitivo para el cargo de delegada o delegado presidencial en Tarapacá.